
発行元 遊佐町共同開発米部会広報部 2009 年 8 月 10 日 発行 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

遊 you 米 

ニュ－ス 

３０号 

 ６月下旬に埼玉から３３名、７月上旬に神

奈川から２５名、生活クラブの組合員を遊佐

町に迎えました。 遊佐の自然を体験し、無

農薬田での草取り作業を行いました。 子供

達の参加も多く、食の後継者が育っているな

ぁと感じられました。夜は杉沢地区「語り部

の館」でバ－ベキュ－を行い、生産者と組合

７月4～5日に、杉沢・褄坂地区の 

班員の方々から準備・交流会にご協 

力頂き、ありがとうございました。 

７月２2～24 日に遊佐町内の農業施設や女性部の石

けんプラント、無農薬圃場・飼料用米圃場・杉勇酒米

圃場、胴腹の瀧を見学しました。食品の偽装表示など

がテレビ等で頻繁に情報が伝わってくるためか、消費

者のまなざしが真剣です。 特に遊佐の水の状況・女

性部のせっけん運動に興味津々でした。 

 
２２日の夕方から「ゆらり」にて遊 you米生産者、

女性部等と生活クラブ組合員の交流会を行いまし

た。お米についての質疑応答など、意見交換を行い

ました。 生活クラブ組合員の中には理事・消費委

員等、交流を兼ねながらしっかりとお米の産地を勉

強し、帰ってからの登録活動に活かしたいとやる気

満々の方々が大勢いました。そんな組合員に遊佐町

の農業は支えられているんだなぁと感じました。 

員で仲良くホタル観賞を行いました。又、部会員が米作りについて話

始めるとうなずきながら真剣に聞き入る生活クラブ組合員の姿がとて

も印象的でした。食への不安が感じられる現在の社会情勢において、

生活クラブ組合員の安心安全・安定供給など、「食」への関心が強まっ

ている事は間違いないようです。 
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職員やリ－ダ－達との交流会（左）。お米を登録してもらうた

めに進んで参加して下さいました。夜分の交流会でしたが、メ

消費地交流会  ’09年度８月現在 開催会場約50会場 埼玉、東京、群馬、神奈川、大阪、

奈良、静岡、京都 の 1都 2府 5県で開催されました。 

  参加組合員  約１,7００人  お忙しい中、部会員のご協力ありがとうございました。 

           毎年参加人数や消費地交流会の会場増加により、委員の人数では対応しき

れない状態になってきています。今後、各班の協力無しでは活動に限界が生じます。生活クラブ

約 30 万人の組合員に対して共同開発米部会員全員で対応し、遊 you 米の登録活動に協力でき

る組織にしていく必要があると強く感じられました。毎年６月から始まる消費地交流会に、班長

班員の参加を割り振りし参加要請いたします。産地である遊佐に生活クラブを迎える際も、各班

へ協力要請を行っていきますので、ご協力よろしくお願いいたします。 
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モを取りながら真剣に話 

を聞き、質問も飛び交い 

ました。 組合員との交 

流会（右）では子供達を 

連れて若いお母さんの 

姿も多く見られ、食の後継者も育っているなぁと感じました。


